

**KETERBUKAAN INFORMASI KEPADA PARA PEMEGANG SAHAM  
PT MERDEKA COPPER GOLD TBK  
DALAM RANGKA  
TRANSAKSI AFILIASI**

Informasi ini dibuat dan ditujukan kepada para pemegang saham Perseroan dalam rangka memenuhi Peraturan Bapepam dan LK No. IX.E.1 tentang Transaksi Afiliasi dan Benturan Kepentingan Transaksi Tertentu, Lampiran Keputusan Ketua Bapepam dan LK No. KEP-412/BL/2009 tanggal 25 November 2009 (“**Peraturan No. IX.E.1**”).



**PT Merdeka Copper Gold Tbk  
 (“Perseroan”)**

**Kegiatan Usaha:**

Berusaha dalam bidang perdagangan, pertambangan, pembangunan, pengangkutan dan jasa

Berkedudukan di Jakarta Selatan, Jakarta, Indonesia.

**Kantor Pusat:**

The Convergence Indonesia, Lantai 20  
Rasuna Epicentrum Boulevard  
Jl. HR Rasuna Said  
Jakarta 12940  
Indonesia

Telepon: +62 21 – 2988 0393

Faksimili: +62 21 – 2988 0392

Email: [corporate.secretary@merdekacoppergold.com](mailto:corporate.secretary@merdekacoppergold.com)

Website: [www.merdekcoppergold.com](http://www.merdekcoppergold.com)

Keterbukaan Informasi ini penting untuk dibaca dan diperhatikan oleh Pemegang Saham Perseroan untuk mengambil keputusan mengenai Transaksi Afiliasi Perseroan.

Jika Anda mengalami kesulitan untuk memahami informasi sebagaimana tercantum dalam Keterbukaan Informasi ini atau ragu-ragu dalam mengambil keputusan, sebaiknya Anda berkonsultasi dengan perantara pedagang efek, manajer investasi, penasihat hukum, akuntan publik atau penasihat profesional lainnya.

Dewan Komisaris dan Direksi Perseroan, baik secara sendiri-sendiri maupun bersama-sama, bertanggung jawab sepenuhnya atas kelengkapan dan kebenaran seluruh informasi atau fakta material yang dimuat dalam Keterbukaan Informasi ini dan menegaskan bahwa informasi yang dikemukakan dalam Keterbukaan Informasi ini adalah benar dan tidak ada fakta material yang tidak dikemukakan yang dapat menyebabkan informasi material dalam Keterbukaan Informasi ini menjadi tidak benar dan/atau menyesatkan.

**Keterbukaan Informasi ini diterbitkan pada tanggal 5 November 2018**

## I. IDENTITAS PIHAK

- **PT Bumi Suksesindo**, anak perusahaan Perseroan yang sahamnya dimiliki oleh Perseroan sebesar 99,89%, suatu perseroan terbatas yang didirikan dan tunduk berdasarkan hukum negara Republik Indonesia, beralamat di The Convergence Indonesia Lantai 20, Kawasan Rasuna Epicentrum, Jalan HR Rasuna Said, Kelurahan Karet Kuningan, Kecamatan Setiabudi, Jakarta Selatan 12940, Indonesia (selanjutnya disebut "**BSI**");
- **PT Merdeka Mining Servis**, anak perusahaan Perseroan yang sahamnya dimiliki oleh Perseroan sebesar 99,9%, suatu perseroan terbatas yang didirikan dan tunduk berdasarkan hukum negara Republik Indonesia, beralamat di Mayapada Tower (di dalam area PT Karya Central Bisnis / Marque Executive Offices) Lantai 11 Suites M35, Jl. Jendral Sudirman, Kav. 28, Karet, Setiabudi, Jakarta Selatan, 12920 Indonesia (selanjutnya disebut "**MMS**").

## II. INFORMASI MENGENAI TRANSAKSI AFILIASI

### Uraian Mengenai Transaksi Afiliasi

BSI dan MMS telah menandatangani Perjanjian Utang Piutang pada tanggal 1 November 2018, dimana BSI sebagai kreditur sepakat untuk memberikan dana pembiayaan kepada MMS sebagai debitur dengan batas tertinggi pinjaman sampai dengan US\$50.000.000 ("**Transaksi**"). Dana pembiayaan ini akan digunakan MMS untuk membiayai kegiatan operasionalnya.

### Hubungan Pihak-Pihak Yang Melakukan Transaksi

- BSI merupakan Perusahaan Terkendali Perseroan, yang sahamnya dimiliki oleh Perseroan sebesar 99,89%.
- MMS merupakan Perusahaan Terkendali Perseroan, yang sahamnya dimiliki oleh Perseroan sebesar 99,9%.
- Perseroan, BSI dan MMS memiliki beberapa anggota Direksi dan Dewan Komisaris yang sama.

### Sifat Hubungan Afiliasi dari Pihak-pihak yang Bertransaksi:

Perseroan memberitahukan bahwa terdapat hubungan afiliasi antara pihak-pihak yang terlibat dalam Transaksi yaitu BSI dan MMS merupakan Perusahaan Terkendali dari Perseroan dan juga Perseroan, BSI dan MMS memiliki kesamaan anggota Direksi dan Dewan Komisaris.

Sehingga Transaksi antara BSI dan MMS merupakan Transaksi Afiliasi sebagaimana diatur dalam **Peraturan No. IX.E.1**. Namun demikian, karena Transaksi Afiliasi dilakukan antara sesama Perusahaan Terkendali Perseroan yang saham atau modalnya dimiliki paling kurang 99% oleh Perseroan, maka Perseroan dikecualikan dari kewajiban berdasarkan ketentuan angka 2 huruf a Peraturan No. IX.E.1, namun tetap diwajibkan untuk melaporkan transaksi tersebut berdasarkan ketentuan angka 2 huruf b butir 5 Peraturan No. IX.E.1.

Direksi dan Dewan Komisaris Perseroan, baik secara sendiri-sendiri maupun bersama-sama, menyatakan bahwa Transaksi tersebut tidak mengandung benturan kepentingan sebagaimana dimaksud dalam Peraturan No. IX.E.1.

Selanjutnya hendak kami sampaikan pula bahwa nilai Transaksi senilai US\$50.000.000 adalah 17,14% dari nilai ekuitas Perseroan periode 30 Juni 2018 (kurang dari 20% nilai ekuitas). Dengan demikian, Transaksi tidak termasuk transaksi material berdasarkan Peraturan Bapepam dan LK No. IX.E.2 tentang Transaksi Material dan Perubahan Kegiatan Usaha Utama, Lampiran Keputusan Ketua Bapepam dan LK No. KEP-614/BL/2011 tanggal 28 November 2011 ("**Peraturan No. IX.E.2**").

Nilai ekuitas Perseroan berdasarkan Laporan Keuangan Konsolidasian Perseroan dan entitas anak untuk tahun buku yang berakhir ada 30 Juni 2018 yang telah diaudit oleh Akuntan Publik adalah sebesar USD291.677.561 (dengan kurs USD1 = Rp14.404).

### **Penjelasan, Pertimbangan dan Alasan Dilakukannya Transaksi Dibandingkan Dengan Pihak Tidak Terafiliasi**

Tidak ada alternatif apabila Transaksi dilakukan dengan pihak lain selain BSI dan MMS, karena tujuan dari Transaksi adalah BSI dapat memberikan bantuan atas kebutuhan dana untuk membiayai kegiatan operasional MMS.

### **III. DAMPAK TERHADAP KEGIATAN OPERASIONAL, HUKUM, KONDISI KEUANGAN, ATAU KELANGSUNGAN USAHA PERSEROAN**

Transaksi tersebut tidak memiliki dampak negatif terhadap kegiatan operasional, hukum, kelangsungan usaha dan kondisi keuangan Perseroan.

### **IV. INFORMASI TAMBAHAN**

Untuk Informasi lebih lanjut mengenai hal-hal tersebut di atas dapat menghubungi Perseroan pada jam-jam kerja dengan alamat :

#### **PT Merdeka Copper Gold Tbk**

##### **Kantor Pusat:**

The Convergence Indonesia, Lantai 20  
Rasuna Epicentrum Boulevard  
Jl. HR Rasuna Said  
Jakarta 12940  
Indonesia

Telepon: +62 21 – 2988 0393

Faksimili: +62 21 – 2988 0392

Email: [corporate.secretary@merdekacoppergold.com](mailto:corporate.secretary@merdekacoppergold.com)

Website: [www.merdekacoppergold.com](http://www.merdekacoppergold.com)